

POLÍTICA

Continuarán las reuniones con taxistas para tener acuerdos sobre el precio de la gasolina: MinMinas

El ministro de Minas y Energía, Omar Camacho señaló que esta semana podría haber un acuerdo.

30 Ago 2023 - 07:51 pm

Liliana Alayón Torres

@lialayont

Compartir



Los taxistas podrán cobrar nuevas tarifas una vez hayan realizado la reprogramación de su taxímetro

Cortesía

En medio de un debate de control político sobre el precio de los combustibles, el ministro de Minas y Energía, Omar Camacho señaló que **se están evaluando varias propuestas para apoyar al gremio de los taxistas.**

“Con los taxistas hay varias propuestas que se están analizando, **incluso, programas de salud, vivienda o pensiones**, por eso decimos que es un tratamiento diferencial, además hay una discusión de por medio, **de cómo se hará el tratamiento en cuanto al precio de los combustibles**”, manifestó.

Por otra parte, señaló que en los próximos días se dará a conocer el acuerdo al que se llegue con el gremio de los taxistas.

Lea más: Gasolina en Colombia: ¿Por qué es tan alto su precio y qué se paga por cada galón?

Sin embargo, hay varios sectores que aseguran que, si hubiera tarifas diferenciales para los taxistas en el precio de los combustibles, se podrían presentar irregularidades como el contrabando.

Al respecto el Ministro de Minas dijo que se están evaluando “varias posibilidades y **alternativas que no promuevan algún tipo de contrabando** y que esto hace parte de la discusión que se está dando”.

Asimismo, indicó que el presidente Gustavo Petro ha insistido en la revisión estructural de cómo se define el precio de los combustibles y “además es discusión de todo el gabinete y es prioridad de este Gobierno”.

Lea también: Conductores recibieron importante noticia tras protestas por alza de la gasolina

Por otra parte, dijo que **el próximo 4 de septiembre habrá una mesa técnica con Ecopetrol sobre la estructura de precios de la gasolina** “para revisar que movimientos o cambios se pueden hacer en este aspecto y resolver el tema de precios”.

En este mismo debate el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla señaló que **hay que hacer tres ajustes más en la gasolina y reiteró que el ACPM no va subir de precio este año.**

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Alza de gasolina](#) / [Gustavo Petro](#) / [Gobierno Nacional](#)

Le puede interesar



POLÍTICA

“Esto no es expropiación exprés”: Petro en la entrega de títulos de tierras

Hace 1 hora



POLÍTICA

Precio de la gasolina en Colombia: cuánto ha subido desde que Petro asumió la presidencia

Hace 7 horas



POLÍTICA

Partido Conservador radica proyecto para vigilar la ejecución del presupuesto nacional

Hace 8 horas



POLÍTICA

Comenzó la puja por la Presidencia del Consejo Nacional Electoral

Hace 14 horas

POLÍTICA

“Esto no es expropiación exprés”: Petro en la entrega de títulos de tierras

El Gobierno Nacional a través de la Agencia Nacional de Tierras entregó en el Salado (Bolívar) 780 hectáreas.

30 Ago 2023 - 10:14 pm

Wendy Chimá Pájaro

 @WendyChP

Compartir



